

# *Nombrado general de brigada Lázaro Alberto Álvarez Casas como nuevo Ministro del Interior de Cuba*

---



**Nombran nuevo ministro del Interior cubano.**

La Habana, 25 nov (RHC) El Consejo de Estado, a propuesta del Presidente de la República y previa aprobación del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, acordó promover al cargo de Ministro del Interior al general de brigada Lázaro Alberto Álvarez Casas, actual viceministro del propio organismo, de acuerdo con una nota oficial.

El general Álvarez Casas, de 57 años de edad, ha desempeñado diferentes cargos en las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior, transitando desde la base en la Contrainteligencia Militar hasta su actual responsabilidad en el Ministerio del Interior. Cumplió misión internacionalista en Angola y ha prestado servicios, con resultados positivos, en diferentes mandos y regiones del país.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/240648-nombrado-general-de-brigada-lazaro-alberto-alvarez-casas-como-nuevo-ministro-del-interior-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**